

Parte operativo médico para niños chilotes

La Corporación Renal Infantil Mater en conjunto con Sociedad Chilena de Cirugía Pediátrica (SCHCP) y Sociedad Chilena de Anestesia (SACH), en coordinación con el Servicio de Salud Chiloé, realizará este fin de semana un operativo quirúrgico en los hospitales de Ancud y Quellón.

Este esfuerzo busca abordar de forma integral las necesidades de aproximadamente 14 pacientes en el norte de la Isla y 10 en el sur con diagnósticos de baja complejidad, como fimosis, criptorquidia y hernias.

Con esta labor intensiva, que se desarrollará en dos días, concluyen una serie de tres jornadas quirúrgicas en la zona, logrando atender a más de 80 pacientes en seis días. Esta iniciativa abarcó a pacientes de varias localidades del Archipiélago, ofreciendo soluciones médicas a niños y adolescentes que llevan tiempo esperando su tratamiento y asegurando su acceso a una atención oportuna y de calidad.

El fundador y presidente de Mater, José Manuel Escala, destacó: "Este cierre en Chiloé marca un hito en



MÁS DE 80 ISLEÑOS SERÁ EL SALDO DE FAVORECIDOS EN LA DIVERSA JORNADAS REALIZADAS ESTE AÑO POR LA INICIATIVA.

nuestra labor, logrando una reducción completa de la lista de espera de cirugía pediátrica no GES (Garantías Explícitas en Salud) en la zona. Estamos cumpliendo con el compromiso de mejo-

rar la calidad de vida de nuestros pequeños pacientes y sus familias, al tiempo que seguimos avanzando hacia nuestra meta de eliminar estas listas de espera en todo el país".